

DANKSAGUNG

Bruno Knus

Für die grosse Anteilnahme, für die tröstenden Worte und die Spenden für das Zürcher Lighthouse und die Winterhilfe Schweiz, danken wir von Herzen.

Wir danken den unbekanntenen Personen, welche erste Hilfe geleistet haben

den behandelnden Ärzten des Kantonsspitals Winterthur für die gute ärztliche Betreuung

dem Pflegepersonal der Privatabteilung und der Abteilung für Akutgeriatrie des Kantonsspitals Winterthur für die gute Pflege und die einfühlsame Begleitung

Herrn Pfarrer Bosshard für die sehr schöne Gestaltung der Trauerfeier und der Beisetzung

allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten die gemeinsam mit uns Abschied genommen haben

Winterthur / Eglisau, im Januar 2020

Die Trauerfamilien